

Radio Andernach zu Gast in Bogen

Familien senden Grußbotschaften in die Einsatzgebiete



(Bild FBZ Bogen)

Das Familienbetreuungszentrum (FBZ) in Bogen führte am Sonntag den 13. Juni 2010 eine Informationsveranstaltung in der Graf-Aswin-Kaserne in Bogen durch. Rund 70 Angehörige der Soldatinnen und Soldaten, die sich derzeit im Auslandseinsatz befinden, folgten der Einladung des FBZ Bogen und feierten zu Beginn der Veranstaltung mit dem katholischen Standortpfarrer aus Bogen einen Feldgottesdienst.

Im Anschluss standen die Informationen aus den jeweiligen Einsatzländern im Vordergrund ehe Oberfeldwebel Kilger von Radio Andernach seine Dienststelle, die Aufgaben und Möglichkeiten des Soldatensenders erläuterte. Im Anschluss daran hatten die Angehörigen die Möglichkeit, Grußbotschaften verbunden mit Musikwünschen aufzuzeichnen und in die Einsatzländer zu versenden.

Nach einem reichhaltigen Mittagessen stand der Gedanken- und Erfahrungsaustausch im Mittelpunkt. Die Mitglieder des psychosozialen Netzwerkes aus Bogen moderierten die Gesprächsgruppen und setzten den regen Erfahrungsaustausch mit den Familienangehörigen bei abschließendem Kaffee und Kuchen noch lange fort.